

Convocan a reunión ampliada por falta de energía en Argelia, Cauca

Por PeriodicoVirtual.com - 27 marzo, 2018



Ante la falta de acuerdos en Popayán, la Gobernación liderará un encuentro en el corregimiento de El Plateado para estudiar la problemática y restablecer el servicio.

En el corregimiento de El Plateado, municipio de Argelia, al sur del Cauca, se realizará este miércoles santo una reunión ampliada en la que se abordarán las **diferentes posturas alrededor de las fallas en el servicio de energía.**

La secretaria de Gobierno del Departamento, Maribel Perafán, dijo que en el reciente encuentro al que asistieron las autoridades locales, líderes comunitarios, representantes de la Farc y voceros de la Compañía Energética de Occidente **no se lograron acuerdos.**

Ante eso, explicó que se convocó a una reunión en la zona donde se presentan las afectaciones, para escuchar a las partes y **adoptar una ruta que permita superar los inconvenientes.**

Hasta el momento la Compañía Energética de Occidente no ha podido realizar un diagnóstico, según denunció, **porque algunas personas**

impiden el acceso de las comisiones operativas a los sitios donde se han ejecutado acciones vandálicas.

La Secretaria de Gobierno expresó que el problema se presenta desde hace más de dos años, pero esta vez hay un agravante por los acuerdos incumplidos, lo que les obliga a establecer otros planes.

En la actualidad no hay servicio de energía en el casco urbano de Argelia y sectores como El Plateado, Sinaí y La Emboscada, **lo que generó rechazo entre los usuarios que reclamaron a la empresa encargada restablecerlo en el menor tiempo posible.**

Sin embargo, la Compañía señaló que a los sabotajes de la semana pasada se suman otras acciones en las estructuras localizadas en Puente Tierra, por lo que todas las actividades fueron canceladas hasta que se surta la reunión programada.

El gerente Técnico de la Compañía, Javier Torres, dijo que la comunidad tiene una posición radical de exigir un servicio 24 horas del día, lo que en la actualidad es imposible porque no hay garantías para **operar libremente a lo largo de la red eléctrica en ese municipio.**

Asimismo, expresó que mientras se mantengan las conexiones ilegales derivadas de la presencia de cultivos ilícitos **no se podrá garantizar la prestación**, porque los equipos se saturan y las protecciones automáticas se activan.

Son cerca de 7.000 los usuarios afectados por la ausencia del servicio.

Nota tomada de wradio.com